

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan mengenai rumusan masalah yang dilakukan oleh penulis maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Peranan Kampung Susu Dinasty dalam meningkatkan sosial ekonomi masyarakat disekitar objek wisata. Kampung Susu Dinasty sangat memberi pengaruh terhadap sosial ekonomi masyarakat sekitar yaitu dengan melakukan kegiatan sosialisasi yang dapat memberikan motivasi kepada masyarakat supaya masyarakat dapat terlatih kemampuan yang mereka miliki. Selain itu juga dapat mengisi waktu luang dari masyarakat dengan menghasilkan sebuah produk yang memiliki nilai jual. Pelatihan yang diadakan Kampung Susu Dinasty diantaranya dalah pembuatana olehan seperti stik dari susu, permen susu dari susu yang akan memotivasi masyarakat untuk membuka usaha dari ilmu yang didapat.
2. Perekonomian Masyarakat Disekitar Kampung Susu Dinasty sebelum dan sesudah adanya objek wisata. Sebelum adanya Kampung Susu Dinasty masyarakat kurang dapat untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari mereka. Namun dengan berdiri Kampung Susu Dinasty di Desa Sidem, masyarakat setempat dapat terbantu untuk meningkatkan perekonomian dari masyarakat sendiri sehingga kebutuhan mereka

menjadi lebih tercukupi bahkan memiliki kelebihan yang dapat ditabung untuk kebutuhan lainnya.

3. Fasilitas yang didapatkan masyarakat sebelum dan sesudah adanya wisata Kampung Susu Dinasty. Dalam hal fasilitas ada beberapa fasilitas yang dapat diperoleh oleh masyarakat seperti dengan adanya perbaikan insrastruktur (jalan) yang awalnya masih becek dan banyaknya lobang setelah adanya Kampung Susu Dinasty Jalan tersebut sebagian sudah adanya perbaikan. Hal tersebut tidak hanya menguntungkan akan pihak pengunjung yang ingin berkunjung ke wisata edukasi Kampung Susu Dinasty saja melainkan juga masyarakat yang melalui jalan tersebut. Selain itu Kampung Susu Dinasty juga memberikan fasilitas bagi masyarakat yang dalam kelompok produk susu menjual produknya di wisata edukasi Kampung Susu Dinasty.
4. Program yang dilakukan Kampung Susu Dinasty dalam meningkatkan pengunjung. Banyak program yang dilakukan oleh pengelola Kampung Susu Dinasty dalam meningkatkan pengunjung. Dimana Kampung Susu Dinasty selalu mengeluarkan inovasi baru dan menambah fasilitas yang ada dalam tempat wisata, juga melakukan promosi untuk menarik pengunjung untuk datang ke Kampung Susu Dinasty. Salah satu hal yang dilakukan oleh pemilik dari Kampung Susu Dinasty dalam meningkatkan pengunjung adalah membuat skala prioritas yang mana akan membantu dalam pengembangan wisata dan

memprioritaskan hal yang lebih dibutuhkan bagi pengunjung agar mereka lebih merasa nyaman berada di lokasi wisata. Untuk fasilitas bagi pengunjung sudah termasuk layak karena dalam Kampung Susu Dinasty telah menyediakan fasilitas bagi pengunjung diantaranya sudah adanya kantin, gazebo, kolam bola, taman bunga dan masih banyak fasilitas lain. Yang berguna bagi wisatawan merasa nyaman dan akan menghabiskan waktu di Kampung Susu Dinasty dan akan memberikan kunjungan selanjutnya. Adapun mengenai edukasi pihak kampung susu Dinasty bekerja sama dengan instransi sekolah dengan memberikan informasi mengenai objek wisata edukasi melalui proposal yang dikirimkan melewati jalur sosial media berupa email kepada pihak-pihak sekolah.

B. Saran

1. Bagi pihak Wisata Edukasi Kampung Susu Dinasty, dalam meningkatkan sosial ekonomi masyarakat diharapkan dapat menambah program pemberdayaan masyarakat dan fasilitas di sekitar tempat wisata sehingga dapat membantu meningkatkan perekonomian masyarakat sekitar serta mendapatkan kesan positif dari pengunjung yang berdampak pada kepercayaan pengunjung untuk datang kembali ke Wisata Edukasi Kampung Susu Dinasty.
2. Bagi masyarakat sekitar wisata edukasi Kampung Susu Dinasty di daerah Sidem Kecamatan Gondang Kabupaten Tulungagung dapat memanfaatkan fasilitas dan edukasi yang diberikan, karena dengan

berdirinya wisata tersebut menambah kemajuan desa Sidem dan juga bermanfaat untuk masyarakat sekitar dalam menambah ilmu pengetahuan. Disisi lain, masyarakat dapat memanfaatkan kebijakan pengelola wisata yang memberikan kesempatan pada warga untuk berpartisipasi di dalam pengelolaan wisata edukasi Kampung Susu Dinasty (lapangan pekerjaan).

3. Bagi peneliti selanjutnya, wisata Kampung Susu Dinasty merupakan wisata yang awalnya sebuah peternakan sapi perah dan dikembangkan menjadi objek wisata serta wisata Kampung Susu Dinasty merupakan wisata berbasis edukasi yang cukup pesat perkembangannya sehingga penelitian ini dapat dijadikan sebagai acuan penelitian terdahulu dan dapat digunakan sebagai referensi dalam bidang kajian ilmu sejenis.